



尼崎市立立花西小学校

学校だより 1月号

URL: <http://www.ama-net.ed.jp/school/E25/>



今年一年も「明るく」「前向きに」 皆様が「健康・安全」に過ごされますように

校長 民谷 洋二



2023(令和5)年を迎えました。皆様、新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

今日から3学期が始まりました。1年間のしめくくりとなる学期です。おそらく、3学期はあっという間に時間が過ぎていくように感じられると思います。児童の皆さんには、新年の始め、新学期の始めに、しっかりと自分の目標を立てて、一日一日を大切に過ごしてほしいと願っています。

引き続きコロナ禍ではありますが、昨年度も、本校では多くの学校行事に取り組むことができました。最近では、世間的にも「3年ぶりにイベントを開催することができました」というように、これまでの経験を活かしながら社会活動や経済活動を止めない動きも見られています。

そのような報道で、イベントに参加した方々の笑顔を見ていると、世の中が「明るく」「前向きに」なっているように感じます。本校では今年度もさらに、何ごとにも「明るく」「前向きに」取り組んでいきたいと考えています。

毎日を明るく前向きに過ごしていくためには「感謝の気持ち」を持つということも、大切なことだと感じています。私自身、年末年始を家族と過ごしながら、特に、身近な人にこそ感謝の気持ちを持つことが大切だと、あらためて思いました。学校でも家庭でも「ありがとう」という言葉によって、感謝の気持ちを伝える側も伝えられる側も、あたたかくうれしい気持ちになるのではないかと思います。

この一年も、本校では、児童の「健康・安全」を第一に考え、教職員一同で力を合わせて教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続きご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

～「令和4年度 音楽発表会」を行いました！～



昨年の話になりますが、11月26日(土)に「令和4年度 音楽発表会」を行いました。

令和2年度に続き、今年度もコロナ禍の音楽発表会となりましたので、教職員で力を合わせ、舞台や会場の設営、運営方法など工夫しながらの開催となりました。

保護者の皆様には、感染拡大防止の観点から、いくつかお願いをさせていただきました。当日は、音楽発表会の運営にご協力いただき、また、児童にあたたかい励ましを送っていただきまして、本当にありがとうございました。

児童の皆さんは、前日の11月25日(金)にリハーサルを行いましたが、音楽発表会当日は、どの学年もリハーサルよりはるかに上手に演奏できていました。一生懸命に積み重ねた練習の成果を発揮した素晴らしい演奏でした。

5年生、6年生の皆さんにとっては、小学校生活最後の音楽発表会になりました。5年生も6年生も、難しい曲に挑戦しましたが、当日は気持ちのこもった演奏で、心から感動しました。

5年生、6年生によるエンディングは屋外で行い、児童の皆さんは、美しい歌声での合唱を披露してくれました。曲も美しいメロディなのですが、特に歌詞が心に響きました。児童の皆さんは、合唱を通して命の大切さや出会いの素晴らしさなど、とても大切なことを伝えてくれました。

この音楽発表会には「伝える心・受けとめる心」というテーマがあります。児童の皆さんは、今の思いを音楽にのせて伝え、それを聴く皆さんが、それぞれに受けとめるという「素敵な時間」を共有することができました。

保護者の皆様、地域の皆様、音楽発表会の開催にあたり、ご理解とご支援を賜りまして本当にありがとうございました。

【1月行事】

1	日	元日	16	月	委員会 身体測定1年
2	月		17	火	学校公開(午前中) 地震避難訓練 5校時集会
3	火		18	水	能公演(5,6年) 身体測定3年
4	水		19	木	書き初め展(放課後) 木チャレ 身体測定5年
5	木		20	金	書き初め展(放課後) 5年自然体験 身体測定4年
6	金		21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	クラブ(3年クラブ見学) 給食週間(~27日) 身体測定6年
9	月	成人の日	24	火	集会
10	火	始業式(11時半下校) 口座振替日	25	水	市書道展(~29日) なかよし作品展(~30日)
11	水		26	木	5年社会見学 木チャレ
12	木		27	金	3年社会見学
13	金	給食開始 通常授業 身体測定2年 3年社会見学	28	土	漢字検定
14	土		29	日	
15	日		30	月	
			31	火	ボランティア感謝の会

2月おもな行事

3日 地区バスケット大会 9日 児童会選挙
21日 学校公開・懇談【オンライン】(高学年) 22日 学校公開・懇談【オンライン】(低学年)

☆お知らせ☆

学校公開について【1月17日(火)】

9時~12時20分までの午前中の参観となります。
なお、引き渡し訓練は1学期に実施しましたので行いません。
学校公開の時間割表につきましては、後日ミマモルメで配信いたします。

書き初め展について

19日(木)20日(金) 15:30~17:00
各教室前の廊下に張り出しています。入校証をご持参のうえ、ご自由に鑑賞ください。

転出予定のご家庭について

転出予定の方は早めに学校へ連絡願います この時期の転出入は、来年度のクラス編成に直接影響を及ぼします。転出入に係る情報がありましたら、連絡帳等で担任や教頭への連絡をお願いいたします。

☆12月の学校の様子☆

2年英語出前授業



簡単な英会話を楽しく学ぶことができました。

3年自転車教室



交通ルールについて警察の方や生活安全課の方から学びました。

6年防災出前授業



小田高校の生徒の皆さんに教わり、簡易トイレを作りました。